

Putra Yuso Gunadarma ke Semifinal

Contributed by koko prasetyo
Tuesday, 23 October 2012
Last Updated Tuesday, 23 October 2012

Kejurprov antar klub se-DIY

Sleman - Setelah berjuang dari babak penyisihan group, kini anak asuh Marjoko Sigit bisa melenggang ke semifinal setelah menumbangkan Pendowo Bantul di babak 8 besar Kejurprov antar klub se-DIY tahun 2012.

foto: tim putra Yuso Gunadarma

Event kejurprov ini berada di lapangan Mahameru Wonorejo Wedomartani Ngemplak, Sleman. Pertandingan berakhir dengan skor set 1-3 (18-25, 19-25, 25-23, 14-25).

Dengan line up Oni, Oki Setia, Oki Puji, Okly Reizal, Heru Yuwana, Raditia, Slamet (libero) di set awal Yuso mampu diimbangi oleh Pendowo Bantul yang dikomandoi Yusa dan Agung.

Saat skor 9-6 untuk keunggulan Pendowo, Marjoko Sigit menarik Heru Yuana dan memasukkan Triyanto. Namun keunggulan Pendowo tidak mampu dipertahankan Yusa dkk, dan set pertama direbut Yuso Gunadarma dengan 25-18.

Set kedua Yuso Gunadarma kembali unggul, hal itu digunakan oleh Marjoko Sigit untuk merotasi pemain yang berlaga dengan pemain cadangan. Oni yang sebagai tosser digantikan Arif Tirtana, sedangkan Oki Setia digantikan Rino. Namun hal itu tidak mempengaruhi kekompakan, Yuso menang 25-19.

Pendowo baru menemukan ritme permainan di set ketiga, Yusa dkk berhasil memanfaatkan kesalahan-kesalahan yang dilakukan Yuso Gunadarma dan mampu melawan dengan skor ketat 25-23. Kedudukan skor set 2-1 untuk Yuso.

Kesalahan-kesalahan yang dilakukan timnya segera dievaluasi Marjoko, Oni kembali dimainkan dan hasilnya perolehan angka mulai meninggalkan Pendowo. Yuso menutup set keempat dengan angka 25-14. Hal ini memastikan Yuso Gunadarma melaju ke semifinal.

Partai semifinal tim putra Yuso Gunadarma rencananya dilangsungkan Senin (29/10), yang akan menghadapi pemenang antara Daksinarga Gunung Kidul vs Bimaputra Bantul.

Sementara tim putri Yuso Gunadarma akan berjuang di hari Sabtu (27/10), menghadapi Ganevo untuk menentukan ke semifinal. (ko2)

source: yusovolley.org